

Dólar marca un nuevo mínimo y cierra apenas por sobre los \$ 900 en medio de alza en el precio del cobre



■ El metal rojo subió 2,34%, cotizando en US\$ 4,465 la libra, según datos de Cochilco.

El dólar cerró este jueves con un fuerte descenso para terminar apenas sobre la marca de \$ 900, de la que incluso descendió a mediodía. Esto, en medio del repunte del cobre en los mercados internacionales.

Al cierre de la sesión, el dólar cotizó en \$ 901,54, con una baja de \$ 12,46, llegando a su menor nivel desde fines

de mayo. De hecho, la divisa tocó un mínimo de \$ 895,36 pasado el mediodía.

Metal rojo

En tanto, el cobre subió 2,34% hasta alcanzar un máximo de tres meses en la Bolsa de Metales de Londres, con un precio de US\$ 4,465 la libra, según Cochilco.

A su vez, los contratos futuros del cobre en la bolsa mercantil estadounidense Comex se alzaban 3,54%, a US\$ 4,64 la libra.

El incremento se generó luego de que se informara que el Politburó de China, liderado por el Presidente Xi Jinping, presionará para que el mercado inmobiliario “deje de caer” y pidió una

“contundente” baja en la tasa de interés, según detalló Bloomberg.

Los principales líderes de la potencia asiática dieron un nuevo impulso a las medidas de estímulo destinadas a detener una desaceleración en la segunda economía más grande del mundo.

Además, el mercado internacionalizó la última revisión del PIB de Estados Unidos en el segundo trimestre, en que se expandió un sólido 3%.

Según indicó la Oficina de Análisis Económico, la cifra correspondió a la revisión final del período comprendido entre abril y junio del 2024.

Respecto al comportamiento de la divisa, el analista de mercados XTBB Latam, Felipe Tiznado sostuvo que “el dólar tuvo una jornada fuertemente bajista (...) impulsado por la publicación del PIB de Estados Unidos, que resultó ligeramente superior a lo esperado, y por los nuevos incentivos económicos en China”.

Agregó que “entre las medidas, se espera un aumento en las reservas de oro fundamentales de los bancos, lo que ha impulsado la demanda de metales, especialmente el cobre, que ha acumulado un aumento del 5% esta semana y un 14% durante todo septiembre”.